

Does Satan get permission from God? 1/3 **¿Tiene Satanás permiso de Dios? 1/3**

Hola a todos,

He recibido muchos correos electrónicos preguntando si Satanás acude a Dios para obtener permiso para traer pruebas y tribulaciones a nuestras vidas. La gente pregunta sobre Job 1 donde Satanás y Dios tuvieron una discusión sobre Job. También cuestionan la declaración de Jesús en Lucas 22:31-32 de que Satanás deseaba zarandear a Pedro como trigo.

¿Recibe Satanás permiso de Dios para molestarnos? (¿tiene acceso directo para hacerlo?)

Esta serie trata de esa conversación entre el diablo y Dios, si es que existe en nuestros días, para que podamos entender las estrategias del diablo.

Una regla de interpretación de la Biblia: Interpretamos el Antiguo Testamento a través de los ojos del Nuevo Testamento

Dos versículos principales nos interesan en esta discusión: Santiago 1:13 y I Corintios 10:13 en orden.

"Que nadie diga cuando es tentado o probado, que Dios se lo está haciendo. Porque Dios no es tentado por el mal y tampoco tienta o pone a prueba a ningún hombre (con el mal)." (La misma palabra griega se traduce como: tentar, probar, poner a prueba).

"No os acontece ninguna tentación, prueba o tribulación, sino lo que es común a todos. Pero fiel es Dios (Padre), que no permitirá que seáis tentados o probados más allá de lo que podéis soportar. Sino que, cuando llegue la tentación, la prueba o la tribulación, os abrirá una vía de escape para que podáis soportarla."

Estos dos pasajes son anclas para nuestra comprensión

Primero sobre Santiago 1:13. Es un rasgo del carácter de Dios para toda la eternidad. Dios no es tentado/probado por el mal.

Dios prueba, pero no con el mal, porque Él no es tentado con el mal. ¿Porqué es esto? Porque Él no tiene un cuerpo físico. La tentación requiere un cuerpo físico terrenal para ser tentado. Jesús se hizo humano y fue tentado, pero el Padre nunca ha experimentado lo que es estar cansado, hambriento, tener que usar el baño, tentaciones sexuales, tentaciones de comida, situaciones que requieran que Él escoja entre el bien y el mal - Él es amor, gozo paz, y tal - Él nunca ha sido tentado.

En el Antiguo Testamento vemos como Job 1 nos habla de una conversación entre Satanás y Dios, entendiendo que cualquier cosa que Satanás diga para tratar de incitar a Dios contra Job, tiene absolutamente cero efecto. El no fue tentado en lo más mínimo para traerle mal a Job.

Ahora I Corintios 10:13. Afirma que el papel de Dios es el de protector y limitador de los planes de Satanás. Esto afirma que el Dios que nunca es tentado con el mal, cuando una prueba o tentación entra en nuestras vidas, limita lo que Satanás puede hacer ¡Y hará una vía de escape para nosotros! (Es la misma palabra 'tentación' que se usa en Santiago 1:13, así que sabemos que los autores están hablando de lo mismo).

En Resumen: Dios no nos prueba con el mal, Él intervendrá para limitar cualquier prueba o tentación a lo que podemos manejar, Él creará un camino de escape para nosotros.

Cuando Barb y su mejor amiga, Margaret, tenían 5 años (verano de 1963), sus madres les daban dinero y permiso para ir solas caminando hasta una tienda en su vecindario. Era algo más de media milla (1 km) (Margaret sigue siendo una buena amiga).

Justo al otro lado de un cruce con semáforo estaba la tienda. En 1963 esa tienda tenía una fuente de soda, cabinas para comer helado y sándwiches y era atendida por un hombre, el dueño. Las niñas compraba un bocadillo, una bolsa de patatas fritas, un refresco con el dinero que sobraba ... un caramelo. Hoy muchos pensarían que era una locura por parte de sus madres permitir esos paseos regulares a sus hijas.

Cuando Barb y yo nos casamos y tuvimos nuestros propios hijos, ella se horrorizó al recordar que su madre le había dado tanta libertad a los 5 años. Cuando tuvo la ocasión le recriminó, cómo había sido capaz de hacer tal cosa!

Su madre le contestó que, en primer lugar, la estaba entrenando, porque a partir de ese otoño, iban a tener que ir a pie al colegio por primera vez en su vida. En segundo lugar, le dijo que nunca estuvo sola, porque su madre tenía amigas a lo largo de todo el camino, que la llamaban cada vez que las niñas pasaban.

De repente, Barb recordó que el hombre que regentaba la tienda solía estar hablando por teléfono cuando llegaban al semáforo del lado opuesto del cruce. Colgaba y salía de la tienda para saludar a las niñas y ayudarlas a cruzar la concurrida calle. Todo el tiempo se daba cuenta de que su madre estaba vigilando, y tenía personas asignadas para guiarlas en su camino, aunque eran personas desconocidas para las niñas.

Esto es similar en nuestra formación cristiana. El Padre no nos abandona, pero tiene ángeles en Su reino y gente en nuestro reino que El Padre usa para llevarnos por el camino. El no nos prueba con el mal. El nos prueba con decisiones ante nosotros. Jesús le pidió al joven rico que lo siguiera – una decisión. Un hombre quería seguir a Jesús pero primero quería despedirse de su familia – una decisión. Marta se peleó con su hermana María porque ella servía mientras María estaba sentada – una decisión. Así es como crecemos.

Pero Él nunca nos prueba con el mal, sino que sólo nos guía a lo largo del camino, listo para intervenir, para poner límites o detener lo que el maligno tenga en mente, y crear una vía de escape.

Sobre esa conversación entre Satanás y Dios en Job 1 lo dejaremos ¡para la próxima semana!
Hasta entonces, bendiciones,

John Fenn

<http://www.cwowi.org>

Y envíame un correo electrónico a

cwowi@aol.com

JMS

Does Satan get permission from God? 2 **¿Obtiene Satanás permiso de Dios? 2/4**

Hola a todos,

He cambiado esta serie para presentarla en 4 partes en lugar de 3 partes. Como resultado cubriremos un área del Nuevo Testamento esta semana y entraremos en Job la próxima semana. Esto es para cimentar las bases para Job.

Hemos establecido que Satanás está en la tierra tentando y probando a la gente.

El viene a robar, matar y destruir dijo Jesús. El Padre no es tentado o puesto a prueba con el mal, Él tampoco tienta o pone a prueba con el mal. El Padre, sin embargo, pone límites a lo que Satanás puede hacer y crea una vía de escape para nosotros. (Juan 10:10, Santiago 1:13, I Corintios 10:13).

Entendiendo que Dios no es tentado por el mal, significa que no le da permiso al mal. Él en cambio limita lo que Satanás puede hacer, significa que Satanás podría hacer mucho más de lo que se le permite. Jesús dijo que él viene "sólo para robar, matar y destruir".

¿Cuántas veces nos hemos dado cuenta de que Satanás podría habernos matado, pero no lo hizo? ¿Cuántas veces hemos pensado que si no fuera por Dios estaríamos muertos, en prisión, o viviendo una vida perdida y llena de pecado? Sí, Satanás PODRÍA habernos hecho mucho mal y podría aún hoy hacernos mucho más, pero nuestro Padre ha puesto límites a Satanás a lo largo de nuestras vidas. El siempre ha limitado las pruebas y tentaciones al nivel que nosotros pudimos manejarlas. Y siempre crea una vía de escape.

Incluso en Mateo 24: 22 Jesús habla de Él regresando para acortar esos días, porque si se le permitiera continuar, nadie sobreviviría. Así que incluso al final Él limita todo lo que Satanás puede hacer a la humanidad.

Satanás no pide permiso

Sugerir que Satanás viene a nuestro Padre para obtener permiso para tentarnos o probarnos, convertiría al Padre en un pervertido hipócrita. El no puede decir que nos ama y que nada puede separarnos de Él y darnos a Cristo por un lado, y por el otro lado coordinarse con nuestro enemigo mortal para traer muerte y destrucción a nuestras vidas. No! Él no bendice con la derecha y maldice con la izquierda!

El Padre derrama gracia en nuestros espíritus, en nuestras vidas, protegiéndonos de amenazas desconocidas para nosotros. A este lado del cielo nunca sabremos del conductor borracho que se dirigía hacia nosotros y que fue detenido por un policía justo antes de que se desviara hacia nosotros. Nunca nos enteraremos del suelo mojado del baño que fue secado por el conserje justo antes de que quisiéramos usarlo y nos hubiéramos resbalado y lesionado. ¿Cuántas miles de veces hemos sido librados? Sólo nuestro Padre lo sabe.

Jesús, Satanás y la zarandeada de Pedro

Jesús dijo en Lucas 22:31-34: "Simón, Simón, Satanás ha querido zarandearte como a trigo. Pero yo he rogado por tí para que tu fe no desfallezca. Y para cuando te conviertas, que fortalezcas a tus hermanos'. Entonces Pedro dijo: 'Señor, estoy dispuesto a ir contigo a la cárcel y a la muerte.' Y Él dijo: "Te digo Pedro, que antes que cante el gallo me habrás negado tres veces'.

La palabra 'deseo' significa 'entregar totalmente'. Dios no es tentado a entregar a Pedro, por cualquier deseo de maldad que Satanás tenga. Dios limitó la participación de Satanás en la vida de Pedro.

(Hay una manera sin embargo por la que la gente se puede entregar voluntariamente a Satanás: Pablo escribió en II Timoteo 2:25-26 personas atrapadas en disputas y opiniones mantenidas hasta el punto de contienda. Él dijo 'son llevados cautivos por Satanás a su voluntad...' ¡Qué cosa tan horrible! Estar en contienda abre a una persona a ser voluntariamente llevada cautiva por Satanás. GUAU! ... uyamos de la contienda!)

Recordemos cualquier desafío en nuestra vida que nos haya llevado a tomar una decisión importante: Una confrontación en el trabajo, una crisis moral donde nos encontramos haciendo algo que juramos que nunca lo haríamos. Algo que implique miedo a los demás y la elección de admitir una mala acción, o mentir bajo presión. Pedro se doblegó. Pero se recuperó, nunca perdió su fe en el Señor, pero negó haberlo conocido.

Pedro tenía en el principio muchos defectos

En Pedro vemos un carácter impredecible e inestable, con un gran número de áreas en las que Satanás podría robarlo, matarlo y/o destruirlo. La respuesta de Jesús al conocer los planes de Satanás fue orar por Pedro para que su fe no fallara, y orar por su futuro, para que después fortaleciera a los hermanos. Jesús no vio las negaciones de Pedro como un fracaso de su fe, sino más bien como un problema de carácter dentro de Pedro.

Jesús no podía anular su libre albedrío para hacer que no lo niegue. Lo que Jesús sí podía hacer era rezar por Pedro, para que a través de la "zarandeada" aprendiera y creciera de la experiencia.

En Hechos 27:10 Pablo es prisionero de Roma en un barco,

Pablo dice que percibía que si zarpaban perderían el barco, la carga y sus vidas. Esa fue una revelación del plan de Satanás de parte del Padre - muy a menudo el Padre revela el plan de Satanás y nosotros por ignorancia, reprendemos al Espíritu Santo pensando que porque es una negativa no puede ser de Dios.

Pero Pablo percibió que Dios le estaba mostrando que perderían el barco, la carga y sus vidas si continuaban. Después de mucho ayuno y oración en los mares azotados por la tormenta, un ángel se paró junto a Pablo y le dijo que Dios había perdonado a toda la gente, (276 de ellos) aunque aún así perderían la carga y el barco. A Pablo también se le instruyó que encallarían en una isla y que debían permanecer en el barco hasta que comenzara a romperse para que los 276 fueran rescatados. (Siempre hay condiciones para la gracia). (v21-31)

En este caso, Satanás intentó matar a Pablo, pero Dios puso límites: Les permitió vivir a los 276, Y les dio instrucciones de cómo sobrevivir. Aun mejor, una vez rescatados, Dios sano a un lider en la isla y muchos se salvaron. ¡Que manera de limitar el plan original de Satanás de matar a Pablo!

Mira esos momentos: ¿Por dónde entró el enemigo en tu vida? ¿A través de amigos? ¿A través de decisiones imprudentes que tomaste? ¿Por otras decisiones imprudentes? ¿Cómo intentó matarte, robarte o destruirte? Ahora busca las limitaciones que Dios puso a Satanás. ¿Qué ves, qué podría haber sido?

¿Cuál era la vía de escape? ¿Era el arrepentirse? ¿Era tomar contramedidas? ¿Era cambiar hábitos o romper relaciones?

Observemos nuestra vida y veremos el mismo patrón esbozado en I Corintios 10:13: Un ataque, una limitación al ataque, una vía de escape. Busquemos la gracia.

La próxima semana, hablaremos sobre cómo Job abrió la puerta a la muerte, pero Dios intervino varias veces para limitar a Satanás.

Hasta entonces, bendiciones,

John Fenn

<http://www.cwowi.org>

Y envíame un correo electrónico a

cwowi@aol.com

JMS

Does Satan get permission from God? 2 ¿Obtiene Satanás permiso de Dios? 2/4

Hola a todos,

He cambiado esta serie para presentarla en 4 partes en lugar de 3 partes. Como resultado cubriremos un área del Nuevo Testamento esta semana y entraremos en Job la próxima semana. Esto es para cimentar las bases para Job.

Hemos establecido que Satanás está en la tierra tentando y probando a la gente.

El viene a robar, matar y destruir dijo Jesus. El Padre no es tentado op uesto a prueba con el mal, Él tampoco tienta o pone a prueba con el mal. El Padre, sin embargo, pone limites a lo que Satanás puede hacer y crea una vía de escape para nosotros. (Juan 10:10, Santiago 1:13, I Corintios 10:13).

Entendiendo que Dios no es tentado por el mal, significa que no le da permiso al mal. Él en cambio limita lo que Satanás puede hacer, significa que Satanás podría hacer mucho más de lo que se le permite. Jesús dijo que él viene "sólo para robar, matar y destruir".

¿Cuántas veces nos hemos dado cuenta de que Satanás podría habernos matado, pero no lo hizo? ¿Cuántas veces hemos pensado que si no fuera por Dios estaríamos muertos, en prisión, o viviendo una vida perdida y llena de pecado? Sí, Satanás PODRÍA habernos hecho mucho mal y podría aún hoy hacernos mucho más, pero nuestro Padre ha puesto límites a Satanás a lo largo de nuestras vidas. Él siempre ha limitado las pruebas y tentaciones al nivel que nosotros pudimos manejarlas. Y siempre crea una vía de escape.

Incluso en Mateo 24: 22 Jesús habla de Él regresando para acortar esos días, porque si se le permitiera continuar, nadie sobreviviría. Así que incluso al final Él limita todo lo que Satanás puede hacer a la humanidad.

Satanás no pide permiso

Sugerir que Satanás viene a nuestro Padre para obtener permiso para tentarnos o probarnos, convertiría al Padre en un pervertido hipócrita. Él no puede decir que nos ama y que nada puede separarnos de Él y darnos a Cristo por un lado, y por el otro lado coordinarse con nuestro enemigo mortal para traer muerte y destrucción a nuestras vidas. No! Él no bendice con la derecha y maldice con la izquierda!

El Padre derrama gracia en nuestros espíritus, en nuestras vidas, protegiéndonos de amenazas desconocidas para nosotros. A este lado del cielo nunca sabremos del conductor borracho que se dirigía hacia nosotros y que fue detenido por un policía justo antes de que se desviara hacia nosotros. Nunca nos enteraremos del suelo mojado del baño que fue secado por el conserje justo antes de que quisiéramos usarlo y nos hubiéramos resbalado y lesionado. ¿Cuántas miles de veces hemos sido librados? Sólo nuestro Padre lo sabe.

Jesús, Satanás y la zarandeada de Pedro

Jesús dijo en Lucas 22:31-34: "Simón, Simón, Satanás ha querido zarandearte como a trigo. Pero yo he rogado por tí para que tu fe no desfallezca. Y para cuando te conviertas, que fortalezcas a tus hermanos". Entonces Pedro dijo: "Señor, estoy dispuesto a ir contigo a la cárcel y a la muerte." Y Él dijo: "Te digo Pedro, que antes que cante el gallo me habrás negado tres veces".

La palabra 'deseo' significa 'entregar totalmente'. Dios no es tentado a entregar a Pedro, por cualquier deseo de maldad que Satanás tenga. Dios limitó la participación de Satanás en la vida de Pedro.

(Hay una manera sin embargo por la que la gente se puede entregar voluntariamente a Satanás: Pablo escribió en II Timoteo 2:25-26 personas atrapadas en disputas y opiniones mantenidas hasta el punto de contienda. Él dijo 'son llevados cautivos por Satanás a su voluntad...' ¡Qué cosa tan horrible! Estar en contienda abre a una persona a ser voluntariamente llevada cautiva por Satanás. GUAU! ... uyamos de la contienda!)

Recordemos cualquier desafío en nuestra vida que nos haya llevado a tomar una decisión importante: Una confrontación en el trabajo, una crisis moral donde nos encontramos haciendo algo que juramos que nunca lo haríamos. Algo que implique miedo a los demás y la elección de admitir

una mala acción, o mentir bajo presión. Pedro se doblegó. Pero se recuperó, nunca perdió su fe en el Señor, pero negó haberlo conocido.

Pedro tenía en el principio muchos defectos

En Pedro vemos un carácter impredecible e inestable, con un gran número de áreas en las que Satanás podría robarlo, matarlo y/o destruirlo. La respuesta de Jesús al conocer los planes de Satanás fue orar por Pedro para que su fe no fallara, y orar por su futuro, para que después fortaleciera a los hermanos. Jesús no vio las negaciones de Pedro como un fracaso de su fe, sino más bien como un problema de carácter dentro de Pedro.

Jesús no podía anular su libre albedrío para hacer que no lo niegue. Lo que Jesús sí podía hacer era rezar por Pedro, para que a través de la “zarandeada” aprendiera y creciera de la experiencia.

En Hechos 27:10 Pablo es prisionero de Roma en un barco,

Pablo dice que percibía que si zarpaban perderían el barco, la carga y sus vidas. Esa fue una revelación del plan de Satanás de parte del Padre - muy a menudo el Padre revela el plan de Satanás y nosotros por ignorancia, reprendemos al Espíritu Santo pensando que porque es una negativa no puede ser de Dios.

Pero Pablo percibió que Dios le estaba mostrando que perderían el barco, la carga y sus vidas si continuaban. Después de mucho ayuno y oración en los mares azotados por la tormenta, un ángel se paró junto a Pablo y le dijo que Dios había perdonado a toda la gente, (276 de ellos) aunque aún así perderían la carga y el barco. A Pablo también se le instruyó que encallarían en una isla y que debían permanecer en el barco hasta que comenzara a romperse para que los 276 fueran rescatados. (Siempre hay condiciones para la gracia). (v21-31)

En este caso, Satanás intentó matar a Pablo, pero Dios puso límites: Les permitió vivir a los 276, Y les dio instrucciones de cómo sobrevivir. Aun mejor, una vez rescatados, Dios sano a un líder en la isla y muchos se salvaron. ¡Que manera de limitar el plan original de Satanás de matar a Pablo!

Mira esos momentos: ¿Por dónde entró el enemigo en tu vida? ¿A través de amigos? ¿A través de decisiones imprudentes que tomaste? ¿Por otras decisiones imprudentes? ¿Cómo intentó matarte, robarte o destruirte? Ahora busca las limitaciones que Dios puso a Satanás. ¿Qué ves, qué podría haber sido?

¿Cuál era la vía de escape? ¿Era el arrepentirse? ¿Era tomar contramedidas? ¿Era cambiar hábitos o romper relaciones?

Observemos nuestra vida y veremos el mismo patrón esbozado en I Corintios 10:13: Un ataque, una limitación al ataque, una vía de escape. Busquemos la gracia.

La próxima semana, hablaremos sobre cómo Job abrió la puerta a la muerte, pero Dios intervino varias veces para limitar a Satanás.

Hasta entonces, bendiciones,

John Fenn

<http://www.cwovi.org>

Y envíame un correo electrónico a

cwovi@aol.com

JMS

Does Satan get permission from God? Job 3/4
John Fenn, ¿Obtiene Satanás permiso de Dios? Job 3/4

Hola a todos,

Hemos establecido las verdades de I Corintios 10: 13 y Santiago 1: 13: Dios no nos dejará ser tentados o puestos a prueba por encima de lo que somos capaces de manejar. Él también limita a Satanás y crea una vía de escape. Dios no es tentado con el mal, así que Él no tienta o pone a prueba a nadie con el mal. Esto nos lleva al hombre llamado Job.

Recordemos, interpretamos el Antiguo Testamento a través de los ojos del Nuevo Testamento. ¿Por qué? Porque el Nuevo Testamento es una revelación más alta de Dios Padre. Pablo escribió sobre esto en I Corintios 10: 6 y 11, diciendo dos veces que las cosas que le sucedieron a Israel en el Antiguo Testamento eran ejemplos para nosotros. Así que miramos el Antiguo a través de los ojos del Nuevo.

Cuando niños, vimos los acontecimientos específicos de nuestra vida a través de los ojos de un niño. Pero cuando llegamos a ser adultos, vimos esos mismos acontecimientos como adultos. Esa perspectiva causa una reinterpretación de cuando fuimos niños. Lo mismo con el Antiguo Testamento. Vemos los eventos del Antiguo Testamento a través de Jesús.

Dios, Satanás y Job

Job vivió después de Noé pero antes que Abraham. Entendemos esto debido a su larga vida, después de su juicio vivió otros 140 años. No había sacerdocio, él hacía sus propios sacrificios a Dios. Y el Señor se le apareció de forma sobrenatural, en un torbellino.

El libro de Job es poesía hebrea y es el libro más antiguo de la Biblia, por lo que ocupa el primer lugar junto con los Salmos, los Proverbios, el Eclesiastés y el Cantar de los Cantares. Moisés escribió Génesis, Éxodo, Levítico, Números y Deuteronomio alrededor de 1400 AC. Job es más antiguo que eso, la mayoría cree que fue escrito alrededor de 1800 AC - 400 años más antiguo que el Génesis fue escrito. Su estilo de escritura es similar al de los escritos babilónicos de la misma época.

We are told in Job 1:1-3 he was the wealthiest man in the east.

He had thousands of sheep, cattle, camels, donkeys and many employees. Camels were for desert caravans/import/export. Donkeys were city and short haul trucks (lorries.) He also had sheep (food/wool), cattle (meat/leather), crops and several other business interests.

In 29: 1-17 we learn Job was a nobleman and their chief (v25), sitting at the gate of the city to govern. He was so esteemed young men ran from him, other nobles stood to their feet and became silent as he approached. He was in his own words, 'eyes to the blind and feet for the lame'. In 31:1 he said he had made a covenant with his eyes that he would not look on another woman. In that chapter he also says he invited the poor and hungry to eat with him, and clothed those in need with clothing of his own wool. He was a very good, wise, and generous man.

En Job 1:1-3 se nos dice que era el hombre más rico de oriente.

Tenía miles de ovejas, ganado, camellos, burros y muchos empleados. Los camellos eran para las caravanas del desierto/importación/exportación. También tenía ovejas (comida/lana), ganado (carne/piel), cultivos y otros negocios.

En 29:1-17 aprendemos que Job era un noble y su propio jefe (versículo 25), sentado a la puerta de la ciudad para gobernar. Era tan estimado que los jóvenes huían de él, otros nobles se ponían en pie y guardaban silencio cuando se acercaba. Según sus propias palabras, era «ojos para los ciegos y pies para los cojos». En 31:1 dijo que había hecho un pacto con sus ojos para no mirar a otra mujer. En ese capítulo también dice que invitaba a los pobres y hambrientos a comer con él, y vestía a los necesitados con ropa de su propia lana. Era un hombre muy bueno, sabio y generoso.

Preocupado por la salvación de sus hijos

Job 1:4-5 revela que estaba tan preocupado por la vida espiritual de sus hijos, que regularmente hacía sacrificios a Dios por ellos. Esto sería como si una madre o un padre estuvieran tan preocupados por la salvación de sus hijos que asistieran regularmente a los servicios en su nombre, o dieran dinero con la esperanza de que Dios los viera y los llevara a Él. Se preocupaba continuamente por su caminar con Dios.

Las condiciones emocionales, mentales y físicas de Job

En Job 3:24-26 revela: “Mi angustia y mi llanto se han convertido en mi alimento diario. Mis gemidos brotan de mí como agua. Me ha sucedido lo que tanto temía, y lo que temía ha sucedido. No he tenido paz, ni seguridad, no he podido dormir, y me vino la confusión”.

Sabemos que Job desarrolló una enfermedad de la piel, y podemos ver que aunque era muy rico, era un hombre con miedo, con preocupación y estrés. ¿Qué pasaría si fuéramos un médico moderno y el Sr. Job viniera a vernos? Nos cuenta sobre sus obligaciones como alcalde, sobre sus hijos caprichosos y cómo teme por ellos y sus muchos negocios. Job no puede dormir, siempre tiene miedo y preocupación, y tiene lo que puede ser eczema, herpes zóster, psoriasis, rosácea, forúnculos y/u otras afecciones cutáneas y relacionadas con el estrés.

Como su médico, le recetaríamos medicamentos para el estrés y el sueño, y le diríamos que se tomara un tiempo libre, que acudiera a un consejero para tratar el estrés y los miedos. Ésto es lo que estaba ocurriendo en su mundo físico o natural.

Espiritualmente hablando: Satanás ve los miedos y el estrés de Job, que son puertas abiertas para atacarle.

Con todo eso en lo natural, entre bastidores, Job1:6 nos dice que Satanás se presentó ante el Padre, y que había estado vagando por la tierra (versículo 7). La terminología, 'se presentaron ante el Señor', podría sugerir que se presentaron físicamente ante Él.

En nuestros días decimos a menudo: 'Acudamos al Señor en oración' o 'Llevemos nuestras cargas al Señor', pero no nos referimos a presentarnos físicamente ante Él. Así que en esta poesía, no está claro si esto fue literalmente una situación después del diluvio de Noé donde a Satanás se le dió acceso al Padre, o si es mas bien figurativo, como cuando decimos 'vamos ante el Padre'. Sabemos que, desde que Jesús fue crucificado, Satanás no tiene acceso al cielo, como se dice en Efesios 1:20-23, Colosenses 2:14-16, Hebreos 9:11-15, 23-25 y otros.

Satanás andaba por la tierra buscando a quien devorar.

En Job 1:7 lo admite, lo que concuerda con I Pedro 5:8, que afirma que Satanás vaga como león rugiente buscando a quien devorar. Entonces la discusión se vuelve a Job, y con cada oportunidad de matar a Job, el Señor interviene para poner limitaciones.

Esto es consistente con I Corintios 10: 13 que dice que cuando la prueba venga, Él limitara esa prueba Y creará una vía de escape. Dios no es tentado con el mal, así que esto fue puramente un acto de nuestro buen Padre limitando lo que Satanás le hizo a Job. La vía de escape de Job fue presentada a él muchas veces, incluso en su sueño el Señor trató de alcanzarlo. Finalmente, el arrepentimiento se convirtió en su vía de escape.

Proverbios 26:2 dice; «...No viene maldición sin causa».

Satanás tenía puertas abiertas en la vida de Job - sus hijos no estaban caminando con Dios así que estaban abiertos de par en par a los ataques del enemigo. Job pudo haber sufrido un ataque cardíaco causado por el estrés y el miedo. Habían razones por las que Satanás atacó a Job y a su familia, la parte de Dios era limitar lo que Satanás les podía hacer.

Sin entrar en más detalles, tres de los amigos de Job lo acusaron de pecar en secreto, pero un cuarto amigo, Eliú, habló bien de Dios y de Job. Dijo que Dios llevaba tiempo intentando llegar a Job, incluso mientras dormía, pero que Job no lo escuchaba. Job 33:14-30 y 36:1-12.

Elihú también le dijo a Job que Dios no le había hecho esto, en 37:23: “En cuanto al Todopoderoso, está fuera de nuestro alcance y es poderoso en poder y en juicio. Que no aflige”.

Elihú habló correctamente de Dios y de Job

Fue el único en toda la historia a quien Dios no exigió que se arrepintiera. A partir del capítulo 38 de Job Dios exige a Job que se arrepienta: “¿Quién es éste que oscurece el consejo con palabras necias? Levántate como un hombre, te voy a preguntar y tu me instruirás”. El Señor preguntó a Job si estuvo presente en la creación, si creó los ojos de un águila para ver a gran distancia, y muchas otras preguntas sobre la naturaleza y la presencia o conocimiento.

En Job 40:2 Dios pregunta: “...¿Me instruye Job? Que me responda el que me acusa”. Job se arrepiente sabiamente, diciendo en el versículo 4: “Soy vil. ¿Quién te responderá? Pondré mi mano

sobre mi boca”. Pero Dios sigue exigiendo a Job en el versículo 7: “¡Vístete y enfrentame como un hombre! ¿Desacreditas mi justicia? ¿Me culpas para justificarte?”

Finalmente, cuando el Señor termina, Job responde en 42:1-6:

“¿Quién es éste que vela mi designio con razones carentes de sentido? Fui yo. Sí, hablé sin pensar de maravillas que me superan y que ignoro... sólo de oídas te conocía, pero ahora te han visto mis ojos. Por eso me retracto y me arrepiento echado en el polvo y la ceniza”.

El último pensamiento se refiere a 42:11, donde sus amigos consuelan a Job por 'todas las cosas que el Señor trajo sobre Job'. La palabra hebrea 'hebi' de la raíz 'bo', está en el permisivo más que en el causativo. Dice cosas que el Señor permitió que le sucedieran a Job, no que Él fuera la fuente de ello, sino que lo permitió. Esto es consistente de nuevo con el Nuevo Testamento que dice que Dios no prueba al hombre con el mal, y cuando el enemigo entra ... Dios pone límites y crea una vía de escape.

Como Elihu le dijo a Job en tantas palabras; “Dios no te hizo esto, y ha tratado de llegar a ti incluso en tu sueño, pero lo ignoraste”. Job se arrepintió, y su vida fue restaurada y bendecida.

La próxima semana veremos cómo ocurre que le abrimos la puerta al diablo y le permitimos utilizar nuestra autoridad en nuestra contra. Hasta entonces, bendiciones,

John Fenn

<http://www.cwowi.org>

Y envíame un correo electrónico a

cwowi@aol.com

JMS

Does Satan get permission from God? 4/4

¿Obtiene Satanás permiso de Dios? 4/4

Hola a todos,

Si Dios interviene sólo para restringir y limitar los esfuerzos de Satanás para robarnos, matarnos y destruirnos, ¿cómo abrimos nosotros la puerta para los ataques del enemigo? No vamos a poder responder a todas las preguntas a continuación, pero ofreceremos algunos capítulos y versículos bíblicos sobre cómo nos abrimos a los ataques del enemigo.

Pecados contra el cuerpo

En I Corintios 6:18 Pablo afirma que la fornicación es un pecado contra el cuerpo. Dice que hay pecados fuera del cuerpo, y pecados como la fornicación que son contra el cuerpo. Lo esencial de lo que Pablo dijo es que los pecados contra el cuerpo se manifiestan en el cuerpo.

En sus días, la fornicación (s*xo fuera del matrimonio, incluso con prostitutas de templos paganos) habría provocado confusión emocional, enfermedades de transmisión s*xual, etc. Los pecados contra el cuerpo permanecen en el cuerpo. Los pecados contra el cuerpo se quedan en el cuerpo.

Este principio, en lo más amplio, se ve en cosas como fumar, comer en exceso o demasiado poco, trabajar en exceso o demasiado poco, y otros pecados contra el cuerpo. No hay curaciones milagrosas en la mayoría de los casos porque la persona misma fue quien causó la condición o enfermedad. Dios caminará con ellos en el tratamiento de la condición o enfermedad que ellos mismos contrajeron al pecar contra su cuerpo. Raramente he visto una sanación milagrosa en estos casos.

Creo que será hasta 'la era por venir' que podamos aprender cómo hemos infringido en pecados contra el cuerpo por medio de alimentos químicamente mejorados.

Muchos hoy en día culparían al diablo por lo que en realidad son pecados contra el cuerpo. Mi madre murió de enfisema pulmonar por fumar 50 años. Ella amaba al Señor, y no era el diablo quien se lo infligió, fue ella quien se lo causó.

Lo mismo podría decirse de la persona con 100 libras (45 kilos) de sobrepeso, causando que sus articulaciones y pies duelan. Dios es justo, lo que siembras es lo que cosechas, es un principio justo y equitativo. Él caminará con nosotros en nuestros esfuerzos para prevenir el pecado contra el cuerpo, o caminará con nosotros a través de tratamientos, pero Él no intervendrá para sanar instantáneamente lo que hemos hecho a nuestro propio cuerpo.

Prejuicios - I Corintios 11:17-34

La iglesia de Corinto comenzó en Hechos 18 con judíos, griegos y romanos, todos bajo un mismo techo, reunidos en la casa del romano Justo. Muchos tenían prejuicios raciales y sociales a los que se aferraban, hasta el punto de que algunos no querían tener la comida comunitaria con los demás.

Pablo les preguntó si despreciaban el cuerpo de Cristo. Les contó cómo Jesús se desangró y fue quebrantado por todos nosotros, y "muchos son débiles y enfermos entre vosotros, y algunos han muerto prematuramente, sin discernir el cuerpo del Señor". Si nos juzgáramos a nosotros mismos no seríamos castigados. Mas al ser castigados, somos corregidos por el Señor, para que no seamos condenados con el mundo". 11: 28-32

Estas personas desarrollaron lo que podríamos llamar un «sistema inmunitario debilitado» que les causaba estar «débiles y enfermizos», como afirmó Pablo. Lo relacionó con sus actitudes prejuiciosas hacia los demás. Una vez más, esto era hasta el punto de que se reunían unos con otros, pero no comían juntos. Así que sus prejuicios estaban a la vista de todos. Esto los hizo débiles y enfermizos, y muchos murieron como resultado de ello.

Contiendas - II Tim 2: 23-26

Pablo le dijo a Timoteo que no se metiera en cuestiones necias, especulaciones y cosas por el estilo, sabiendo que suscitan contiendas. Dijo que los que tienen disputas "se oponen a sí mismos" y que "Dios les dé arrepentimiento para que reconozcan la verdad". Nótese que en el arrepentimiento también se requiere que uno reconozca la verdad - estaban equivocados en sus actitudes, opiniones y acciones. Porque Pablo escribió: "son llevados cautivos por Satanás a su voluntad". Eso es enorme. Una persona en una contienda es presa de Satanás y el juega con ella a su voluntad.

Perdón - II Corintios 2: 10-11: "... por vosotros lo perdoné para que Satanás no se aprovechara de nosotros, pues no ignoramos sus maquinaciones." (Maquinaciones: 'pensamientos, propósitos, mente').

Relaciones conyugales - I Corintios 7:5: Los maridos y las esposas no deben abstenerse de la unión s*xual salvo en ciertos momentos acordados, "no sea que Satanás se aproveche de vuestra falta de dominio propio." (Griego: 'akrasia'. De 'a', no, y 'kratos', prevalecer. (Es decir; falta de capacidad para prevalecer contra tus deseos)

Fe complicada - II Corintios 11: 3-4: "Temo que Satanás os engañe para apartaros de la simplicidad que es la fe en Cristo, a fin de que recibáis otro evangelio, otro Jesús, otro espíritu."

Si tu fe se ha complicado con fórmulas e información de que si haces x Dios hará y, detente. Vuelve a la simplicidad de tu fe, abandona el complicado evangelio, el complicado Jesús, el complicado Espíritu.

La razón de enumerar algunos de estos pasajes es mostrar que la mayoría de las veces nosotros, no Dios, sino nosotros, abrimos las puertas para que el diablo entre en nuestras vidas. La gente se preocupa porque Dios le da permiso a Satanás para que nos pruebe, cuando la realidad del Nuevo Testamento muestra que la mayoría de las veces, somos nosotros los que le damos permiso a Satanás para que entre en nuestras vidas.

Satanás lo dejó por un tiempo - Lucas 4: 13

Un pensamiento final es este. Jesús era perfecto en carácter, pero fue tentado en cuerpo (convierte las piedras en pan), en alma (prueba que eres hijo de Dios saltando de esta torre) y en espíritu (adórame y te daré el mundo). Sólo se nos da el resumen de las categorías de Su tentación, pero Él fue "tentado en todo según nuestra semejanza, pero sin pecado".

Satanás dejó al Hombre Perfecto por una temporada - esto significa que Satanás no necesita una razón para atacarnos, él sólo nos odia porque somos hijos de Dios. Un demonio puede incitar a alguien en el trabajo a estar en nuestra contra. Lo mismo que en la iglesia o en la familia. Satanás hace ataques al azar sólo porque nos odia.

Incluso cuando llega el ataque no provocado, es nuestro Padre bueno y amoroso quien limita lo que Satanás puede hacer. Cuando percibimos que un demonio está incitando a alguien contra nosotros, depende de nosotros tomar autoridad sobre ese espíritu y su ataque: "le ordeno al espíritu que actúa a través de ____ que deje de atacarme en el Nombre de Jesús. ¡Te echo fuera de esta situación! Ahora Padre celestial, te pido que pongas una barrera entre nosotros, envía ángeles de acuerdo a tu voluntad para protegerme, y si es posible con ellos, sana la relación, gracias, en el Nombre de Jesús... " y cosas por el estilo - ¡usa tu autoridad para usar el Nombre de Jesús!

"Si me habéis visto a mí, habéis visto al Padre". Juan 14:9. El nunca trajo maldad para tratar de 'enseñar' a alguien...

¡Nuevo tema para la próxima semana! Hasta entonces, bendiciones,

John Fenn

<http://www.cwowi.org>

Y envíame un correo electrónico a

cwowi@aol.com

JMS